

Fecha: 25-05-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo D
 Tipo: Columnas de Opinión
 Título: Los nexos de Ibáñez con Larraín: La Moneda toma distancia de respaldos individuales a parlamentarios

Pág. : 8
 Cm2: 260,3
 VPE: \$ 3.418.828

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida

126.654
 320.543

Los nexos de Ibáñez con Larraín: La Moneda toma distancia de respaldos individuales a parlamentarios

"La vida es más bonita cuando uno se encuentra con Diego Ibáñez", decía la descripción de una foto en Instagram subida el 19 de agosto de 2019 por el fundador de Procultura, Alberto Larraín, en donde posa con el diputado del Frente Amplio (FA). Poco después, en febrero de 2020, tras un tuit de Larraín reconociendo haber lidiado con una depresión y un diagnóstico nada alentador, el parlamentario compartió su publicación con el siguiente mensaje: "Quienes conocemos a Alberto Larraín sabemos de su calidad humana, de su vocación de luchar por esperanza desde lo más profundo, desde lo invisible para el sistema. Gracias por tanto, hermano. Sin duda has sido un

pilar para mucha gente en esta crisis social". Nada de lo anterior evitó que Ibáñez desconociera su amistad con el psiquiatra, cuando una vez consultado, señaló que su relación con él se limitaba solo a compartir un grupo de WhatsApp y a colaborar en materias de salud mental a nivel parlamentario.

Lo cierto es que las interacciones entre ambos en redes sociales dan muestra de cercanía, cuestión que quedó de manifiesto con algunos de los "pinchazos" a los teléfonos de quienes se han visto involucrados en el caso Procultura, así como también con ciertas declaraciones a la Fiscalía que se fueron haciendo públicas.

"Respecto a Diego Ibáñez, (la relación) surge a través del Presidente Boric y comienzo a relacionarme con él a partir del año 2019 o 2020. Le facilité en innumerables veces mi casa. Y efectivamente de las actividades que él realizaba en mi casa yo estaba en pleno conocimiento, como lo son estas reuniones de Convergencia Social, pese a no participar en ellas. Él tenía las llaves de mi casa, misma situación que con Francisco Fuentes", señaló Larraín ante la Justicia en calidad de imputado.

Según otros testimonios, era a través de un chat de WhatsApp titulado "Convergencia Cristiana", donde Ibáñez y Larraín se coordinaban. Allí también



El fundador de Procultura, Alberto Larraín, junto a Diego Ibáñez (FA).

dijo, estuvo varias veces con el diputado en casa de Larraín.

"Una vez que estalló el caso Fundaciones, Diego Ibáñez eliminó todas las publicaciones que lo vinculaban con Alberto Larraín y Procultura (...). Asimismo, en celebraciones en la casa de Alberto recuerdo haber visto personas relacionadas al mundo político (...)".

Pese a que Ibáñez se ha visto cada vez más involucrado en la controversia, dio a conocer una declaración pública en la que afirma que se busca vincularlo maliciosamente a un caso judicial", y enfatizó en que los 500 mil pesos que se mencionan en un chat corresponderían al aporte a un voluntariado para ayudar a afectados en las inundaciones, lo que "no constituye delito alguno".

Dentro del oficialismo señalan que desde el Ejecutivo no habrá defensa particular ni a los diputados que aparezcan afectados por el caso ni tampoco a los gobernadores, pues el rol de La Moneda será blindar al mandatario.